

Ciudad Real

BOLETÍN Nº 57

y sucesivas renovaciones del compromiso. Comunidades autónomas y entidades locales aportan un 16% de la financiación para el desarrollo que se hace desde el Estado Español. Sin embargo, a pesar de que actualmente se advierte un crecimiento significativo de la contribución que se hace a nivel central, será difícil llegar al 0,7% del P.I.B. si no se aumentan los esfuerzos desde los demás ámbitos territoriales.

El momento parece propicio: según el C.I.S., casi un 70% de los españoles está a favor de que se dedique un 0,7% del P.I.B. para luchar contra el hambre y la pobreza; en marzo, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), emplazaba a los países ricos a incrementar sus ayudas, recordando a sus miembros que hace ya más de tres décadas se les solicitó destinar el 0,7% del P.I.B. con el horizonte puesto en...; 1975! Cada vez son más las voces que desde la ciudadanía comparten esta demanda. El programa marco para elecciones municipales del PSOE ya recoge el compromiso de destinar el 0,7% de los presupuestos totales anuales, y en su manifiesto autonómico hace un llamamiento al aumento de los esfuerzos en este sentido.



Y sin embargo este mismo partido, a nivel regional o en la ciudad de Albacete, evita asumir una medida que, a la vista de las circunstancias, tarde o temprano terminará por adoptarse. Es el momento de ser valientes y seguir el ejemplo de los pactos ya firmados en Talavera de la Reina, Toledo, Cuenca, Ciudad Real, Guadalajara y Puertollano, todos ellos con el consenso de los partidos mayoritarios, salvo el caso de Puertollano. Por eso, desde la Alianza Regional contra la Pobreza no podemos hacer menos que apelar a todos los partidos políticos para que suscriban y cumplan las propuestas concretas que se recogen en los Pactos Contra la Pobreza, mostrando así una verdadera voluntad política y situando a

nuestra región en el lugar que merece en materia de solidaridad.



Coordinadora de ONGD de Castilla-La Mancha, Miembro de la Alianza Castellano-Manchega Contra la Pobreza



Es una Organización No Gubernamental - ONG- con carácter no lucrativo que nació en Ciudad Real en diciembre de 1994 con el fin de servir de canal de solidaridad a todas las personas que desde distintas concepciones, creencias y/o militancias, entienden la solidaridad como una actitud emancipadora.



INFÓRMATE Y COLABORA

Calle Azucena, 19 – Entreplanta B y D 13002 CIUDAD REAL

Telefax: 926 25 47 07

e-mail: solman@solman-ongd.org

www.solman-ongd.org